

あおむし

インフォメーション



2020年5月

希望を持ち明るく未来を切り開きましょう

新型コロナウイルス感染拡大の影響で国の緊急事態宣言が発令され当園も臨時休園を余儀なくされました。そして五月十四日には三十九県の緊急事態宣言の解除が発表され、本県ももう直ぐ解除される見通しです。保護者の皆様には臨時休園にご理解頂き、又自粛に努めて頂いている事に対し心より感謝致します。今のところは六月より再開の見通しですが、まだ感染リスクと向き合いながらの保育となります。十二分な配慮の上、子ども達と楽しい幼稚園生活を送って参りたいと思います。

緊急事態宣言が発令され、私たちの生活は一変してしまいました。九年前に震災があった折にも感じましたが、普段通りに生活出来る事がいかに幸せな事なのか今回のコロナの事で再認識して居るの皆さんも同じだと思えます。日本人は今までも様々な困難を乗り越えて生きてきました。そして世界の中でも真面目で勤勉で優しい人種だと私は思っています。又、何よりも一致団結する力に長けているのも我々日本人の特徴の一つです。新型コロナウイルスとの闘いは今後も長く続いてゆくと思いますが、子ども達の前で私たちが希望を失う事は決して許されるものではありません。今は皆で気持ちを一つに、明るい未来に向け前向きな気持ちで毎日生活する事が一番大事な時です。どうぞ一緒に頑張って参りましょう。本年度もどうぞ宜しくお願い致します。

教職員紹介を写真で掲載致しました。少しずつ覚えて下さると嬉しいですよ。



メール配信システムについて

今年度も緊急時のメール配信システム「シルフ」への登録にご協力頂きありがとうございます。お陰様で臨時休園中も皆さんへ情報を送信する事が出来ました。今後も災害時や不審者情報など緊急を要する場合の連絡その他に活用致します。尚、先日お電話にて確認させて頂きました緊急電話連絡網は始業式、入園式の日配布致します。前年度の連絡網はシユレットターをかけるなど処分をお願い致します。又、在園児の電話番号や氏名を聞き出す不審な連絡があった場合は、直ぐに応じず必ず園までご一報下さい。

今年度の行事の見直しについて

今年度はコロナウイルス感染拡大の影響で様々な行事の中止、延期が考えられます。特に保護者の密集を回避する為に保護者会や誕生会を含む保育参観などは現時点では見合わせる必要があると考えます。又、同好会活動やおやじ倶楽部の活動も夏休み明けまでは自粛頂きたいと思えます。今は出来る範囲の中で、子ども達が成長する為に何が提供出来るか、我々教師も工夫を重ね、従来通りの行事ではなくても楽しい園生活と保育のねらいが達成出来るような計画を進めてまいります。やり方を工夫したり変更する事によって逆に今までは無い新たな発見があったり、今までの行事の大切さを改めて実感する事になればと期待もしています。保護者の皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。

子ども達の心のケアを第一に

六月からの保育再開を予定しているものの課題はたくさんあります。お迎えの時のソーシャルディスタンスの確保や雨の日の降園方法など、工夫しなくてはなりませんし、降園時に普段通り対面でお話しも難しいので電話や書面での対応も増えると思います。又、子ども達は長期に渡り家庭で過ごしてきましたのでご家庭での居心地が良くなっている子どもも多いと思います。楽しみにしている子どもだけでなく、不安を抱えて登園する子どもも少なくはないでしょう。特に年少組や二才児クラスの子も達は、初めのうちはお母さんと離れられずに、涙、涙の子も多いためです。そんな時は教師が抱きかかえ密着する事はご理解下さい。私たちは絶対に幼稚園は楽しい居場所だと思ってもらえる様に、今まで以上に工夫して保育しなければと思っています。保護者の皆様も子ども達の不安な気持ちに寄り添いながらも、自身が不安な気持ちを持ちすぎると子どもは敏感に感じ取りますので注意が必要です。大丈夫だよと子ども達の不安な気持ちを払拭する事を第一に考えて下さい。そして、保護者の皆様も自身で抱え込まず何でもご相談下さい。

あおむしインフォメーション

この『あおむしインフォメーション』は毎月一回、園長が発行しています。園としての考えを発信したり、皆さんに共通理解して頂きたい事や子育てに役立つような情報などを出来る限り掲載して参りたいと思います。文責・園長